

Musique Simili



Das preisgekrönte Trio entführt sein Publikum in neue Klanggalaxien, verspielt, poetisch, mit Kurs Richtung Luna, durchs Ohr und Herz.

An schnallen, zurücklehnen, schmunzeln, staunen – Musique Simili hebt ab. Willkommen an Bord dieser musikalischen Rakete mit eingebautem Feuerwerk.

THEATERSAAL – Gemeinschaft Hard

Hard 6 - 8408 Winterthur-Wülflingen

Freitag, 12. Juni 2026, 20:00 Uhr

Bar offen ab 19.00 Uhr

Eintritt CHF 30.– (Hard, Studis, Seniors 20.–) zahlbar in bar oder twint

Reservation erforderlich - m.wetter@me.com - Freie beschränkte Platzwahl !
ÖV: Haltenreben, 5 Gehminuten in den Hof - Velo: ☺ - Auto: P auf dem Gemeinschaftsparkplatz

VIVA LA LUNA...

ist eine musikalische Rakete, die das Publikum mit Leichtigkeit und Energie auf den Mond entführt. Das Programm verbindet Poesie und Kraft - von zarten Melodien, die im Mondlicht schimmern, bis hin zu energiegeladenen Rhythmen, die zum Tanzen einladen.

Zwischen Traum und Wirklichkeit, Sehnsucht und Bewegung entfaltet sich ein Konzertabend, der die Fantasie beflügelt, Sehnsucht weckt, ein Lächeln provoziert und die Ohren verwöhnt. Die unterschiedlichen Klangfarben der Instrumente, zusammen mit ihren ergreifenden Stimmen, fügen sich im Lichte des Mondes zu einem leuchtenden Rund: Musique Simili.



Vicky Papailiou
Gesang, Kontrabass, Gitarre & Perkussion
Eine Stimme zwischen Ebbe und Flut

Mit ihrer kraftvollen Stimme und einem tiefen musikalischen Verständnis bewegt sich Vicky mühelos zwischen unterschiedlichen Kulturen und Sprachen. Ihr Kontrabass ist der Herzschlag - mal sanft, mal mitreissend.



Juliette Du Pasquier
Violine, Kontrabass & Gesang
Geigerin zwischen Licht und Schatten

Wie der Mond, der wächst und schwindet, entfaltet Juliettes Geige mal strahlende Energie, mal leise Melancholie. Sie verwandelt Gefühle in grosse Musik und weckt mit Musik grosse Gefühle - immer mit einem feinen Gespür für das, was zwischen den Noten liegt.



Marc Hänsenberger
Akkordeon, Klavier & Gesang
Die stille Kraft hinter den Gezeiten

Marc ist der unsichtbare Dirigent der musikalischen Gezeiten. Sein Akkordeon erzählt Geschichten aus einer anderen Welt. Und wer genau hinhört, erkennt, dass der Mann im Mond gar nicht so einsam ist.



←← Musique Simili in action ...

Eine Veranstaltung von KULTUR IN DER HARD

KULTUR HARD